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Herrn Christoph von den Driesch 

 

An den Vorsitzenden des Ausschusses für 
Bildung, Soprt und Kultur 

Herrn Andreas Schmaelter 
 

Lehrerversorgung an den Grundschulen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister von den Driesch, 

sehr geehrter Herr Schmaelter, 

bekanntlich nimmt der Lehrermangel an den Grundschulen stetig zu. Für freiwerdende Stellen gibt 
es nicht mehr genügend für das Grundschullehramt ausgebildete Lehrkräfte. So konnten zuletzt in 
der Städteregion Aachen von 70 freien Stellen nur 16 besetzt werden. Die Tatsache, dass an den 
Hochschulen in Aachen ein Studium zum Grundschullehramt seit Auflösung der Pädagogischen 
Hochschule nicht mehr möglich ist, macht es noch schwerer, junge Lehrkräfte in die Region zu 
holen. Diese Sorge wurde von der Lehrergewerkschaft VBE derart aufgegriffen, dass zu einem 
Runden Tisch eingeladen wurde, um über mögliche gezielte Gegenmaßnahmen zu sprechen. An 
diesem hat die Stadt Herzogenrath nach unserer Kenntnis (Bericht in der Tagespresse vom 
22.10.2019) nicht teilgenommen.  

  

Wir bitten daher um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen in der nächsten BSK-Sitzung: 

• Wie ist die aktuelle Situation der Lehrerversorgung an den Herzogenrather Grundschulen? 

• Warum hat die Stadt keinen Vertreter zu dem o.g. Runden Tisch entsandt? 

• Welche Möglichkeiten sieht die Stadt Herzogenrath, um den Standort Herzogenrath für 
junge Lehrkräfte attraktiv zu machen?   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Gerhard Neitzke 
Fraktionsvorsitzender 


